
市政を動かす確かな力です

　今期最終の議会へ、花岡地域の公立4保育園（第二・花岡・若草・駅部田）
を統廃合し民間の認可保育園をつくるための予算が出ました。自治会長さん
は誰一人きいていないといわれ、保護者には決まってから説明するというや
り方です。市の『基本方針』では「保護者や地域の方々とよく協議する」と
言いながら全く無視です。「こんなやり方は市政の信頼を失う、議会も追認す
るだけでいいのか」と日本共産党議員団は議案提案権を使い、予算削除の修
正案を出して最終までがんばりぬきました。

市民無視の公立保育園統廃合に「待った」市民無視の公立保育園統廃合に「待った」

　コロナで大変な時、この 4月から介護保険料が値上げになりまし
た。平均で月90円、年間 1080円の値上げです。松阪市の介護保険
会計は 9億 3000 万円の積立金があります。日本共産党議員団は予
算審議でこの基金を生かせば値上げしなくて済むではないかと迫りま
した。しかし、他の議員すべてが何にも言わずに賛成してしまいまし
た。これで市民の願いに応えることができるでしょうか。

　今期の 4年間、久松みちお議員は議会改革特別委員会の委員長を
務めました。議会報告会の充実発展、議会の「トリセツ」発行、政
策討論会と「提言」等の明文化、多様性を明記した「基本条例」改
正、タブレット端末の導入など多くの到達をつくることができまし
た。がんばれたと思います。

　通算7期 26年を通して、行政・教育・保育をゆがめた “同和利権 ”
の不公正の一掃が大きな取り組みでした。

介護保険の値上げに、はっきり反対！介護保険の値上げに、はっきり反対！
日本共産党以外みんなダンマリ…
これでいいんでしょうかこれでいいんでしょうか

議長へ予算修正案を提出　6月 11日

今期最期の議事日程となった
議会改革特別委員長報告
(6月 14日　本会議 )

声をあげれば政治は変わります！声をあげれば政治は変わります！　　

 議会改革や「市政の正常化」新たな到達つくる！新たな到達つくる！

しっかり実現しました

運動の名を借りた不当
ともとれる、また執拗
な市政への介入勢力を
指弾していただき、お
かげで市政が正常化さ
れたことが一番印象に
残っています。

（市役所OB）

修正案を提案
日本共産党の３議席

コロナ禍でこの１年
あなたのくらしは

苦しくなった
54.1％

変わらない
45.2％

よくなった
0.7％

「どうなる？どうする コロナ対策と
あなたのくらし」のアンケートから

１世帯約１万円の国保税引き下げ

すべての幼、小、中学校の普通教室にエアコン設置

すべての飲食店へ10万円
コロナに負けるな！ 飲食店営業継続緊急支援が実現

これをきっかけにもう少し頑張って
みようかと思いました。

（飲食店経者）

コロナと猛暑の2020年夏
「あってよかった」の声が

2018年度に実現！
25年ぶりの快挙です


